

Chronik

2001: Offizielle Übergabe des Zubaus der neuen Fahrzeughalle mit Festakt unter Mitwirkung der Erzherzog Johann Musikkapelle Edelschrott und der Wehren des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg.

In den letzten Jahren wurde die persönliche Einsatzbekleidung der Kräfte auf den neuesten Stand gebracht (Einsatzstiefel, flammhemmender Overall, Schuberth-Helm mit Nackenschutz und Visier, Regenjacken, Winterschutzjacken, Einsatzschutzanzüge für den Atemschutz, Arbeitshandschuhe usw.). Um die Einsatzbereitschaft erhöhen zu können, wurde aus Mitteln der Gemeinde und des Landes Steiermark Rufempfänger (Pager) angekauft. Auch eine stationäre Funkanlage konnte installiert werden. Die EDV hat auch vor den Toren der Feuerwehr nicht halt gemacht. Ein PC mit Modem und Faxanschluss unterstützen die Verwaltung.

Die technische Ausrüstung wurde mit einem Drucklüfter, Stromaggregat 12KV, einer E-Tauchpumpe 1000 Liter/Minute, Handscheinwerfer, Handfunkgeräte und eine Korbtrage für die Bergung von Menschen auf den neuesten Stand gebracht.

Der Aufgabenbereich der Feuerwehr verlagert sich vermehrt vom Brand- zum technischen Einsatz.



Bergung eines verunglückten LKW-Sattelzuges